

Bidema y Fiscalía lideran operativo contra el contrabando de cactáceas protegidas

PDI. *Oficiales inspeccionaron dos viveros de la ciudad.*

La Brigada Investigadora de Delitos contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) de Antofagasta, en colaboración con la Fiscalía Local de Taltal, llevó a cabo un operativo en el marco de la investigación por el delito de contrabando de especies

protegidas, específicamente cactáceas de la familia Copiapoa. Esta acción formó parte de la Operación Internacional "Thunder" y se desarrolló en el sector norte de Antofagasta, donde se inspeccionaron dos viveros en busca de estas plantas amenazadas.

La comisaría Rosario Muñoz Córdova, jefa de Bidema, informó que durante la inspección se incautaron, mediante entrega voluntaria, dos cactáceas protegidas y un saco de leña sin documentación que acredite su origen. Este material fue entregado a Conaf.

El operativo buscó garantizar el cumplimiento de la ley de Bosque Nativo y normativas relacionadas con la flora protegida.

La directora regional de Conaf Antofagasta, Anita Huichamán, resaltó la importancia del trabajo conjunto con la PDI y SAG. "Este tipo de operativos refuerzan nuestras capacidades fiscalizadoras y envían un



EN EL OPERATIVO FUERON INCAUTADAS DOS EJEMPLARES DE CACTÁCEAS.

mensaje claro contra quienes extraen ilegalmente especies de nuestros ecosistemas".

Por su parte, Cristian Poblete Palma, director regional

del SAG, destacó que "este esfuerzo conjunto demuestra nuestro compromiso con la protección de la biodiversidad y la preservación".